

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, [20. 12. 1896]

„Lieber Arthur! Hier der beste Sitz, der noch zu haben war. (Er kostet 3.50 also 4.) Ich komme morgen nicht ins Theater u. Stefanskeller, bin nicht aufgelegt will arbeiten

Sagen Sie ich wäre sehr erkältet, bedaure sehr, u. s. w. und das ist nur zur Hälfte unwahr.

Herzlichst Ihr

Richard

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten

Handschrift: blauer Buntstift, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift datiert: »20/12 96«

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »91«

Erwähnte Entitäten

Orte: Stefanskeller, Wien